

Resumen del Presidente de la reunión del Comité de Coordinación del 8 de mayo de 2002

I. Reuniones de mayo de los Comités Permanentes:

1. Revisión de los programas de las reuniones de los Comités Permanentes

Los Co-Presidentes brindaron al GICHD información sobre los oradores (listas de oradores) y sobre el equipo audio visual y el equipo técnico necesarios para las próximas reuniones.

2. Reunión informativa para los participantes

Se intercambiaron algunas ideas sobre cómo debería llevarse a cabo la reunión informativa para los participantes, que tendrá lugar el lunes 27 de mayo. La Presidencia circulará pronto un proyecto de programa sobre el particular.

3. Ceremonia de “Elevando las voces”

Continuando con previas discusiones sobre cómo asegurar que la ceremonia para los participantes en el programa “Elevando las voces” tenga un valor significativo, los Co-Presidentes de los Comités Permanentes de Asistencia a las Víctimas, junto con el ICBL, informaron sobre los planes para una recepción desayuno/ceremonia que tendrá lugar el 31 de mayo, en la que se entregarán los certificados a dichos participantes.

4. Otros asuntos relacionados a la semana intersesional

Los Co-Presidentes informaron sobre los eventos relacionados a la semana intersesional : el Grupo de Contacto sobre universalización se reunirá durante el almuerzo del miércoles 29 en la Misión de Canadá; el Grupo de Contacto sobre los artículos 7 y 9 se reunirá durante el almuerzo del jueves 30 en el GICHD.

II. Programa de trabajo para el Comité de Coordinación

La Presidencia propondrá una continuación del programa de trabajo del Comité de Coordinación hasta fines de junio, la que incluirá la propuesta de una visita a la Expo 2002 el 18 de junio, cuando el Ministro de Defensa de Suiza inaugure la exposición sobre las minas. El programa de trabajo del Comité de Coordinación fue aprobado y posteriormente se volverá a tratar la cuestión de la propuesta para visitar la Expo 2002.

III. Otros asuntos

Hubo una sugerencia del Coordinador del Grupo de Contacto sobre Universalización para que informe a los miembros del Comité de Coordinación sobre el trabajo llevado a cabo por el grupo, lo que fue positivamente recibido. Asimismo, el Administrador de la Unidad de Apoyo a la Aplicación (ISU) informó de sus planes para el establecimiento del Centro de Documentación, uno de los elementos del mandato de los Estados Partes para el ISU. Finalmente, en relación a la reciente reunión informativa para misiones permanentes en Ginebra, hubo un sentimiento general de que la misma fue útil para las mismas.